

PRESSEMITTEILUNG

Weißwein, Mode und Musik

Weißer Nacht auf Schloss Wackerbarth mit stilvollem Programm

Radebeul, 6. Februar 2019. Am 9. Februar um 20 Uhr laden mehr als zehn sächsische Winzer und Weingüter zur Weißen Nacht auf Schloss Wackerbarth ein. Im historischen Weinkeller von Europas erstem Erlebnisweingut begrüßen sie die Gäste zu einem stilvollen Abend mit eleganten Weißweinen, feinsten Kulinariik sowie einem stilvollem Programm aus Mode und Musik. Weinfreunde erfreuen sich an der umfangreichen Auswahl an sächsischen Weinen: Die anwesenden Winzer präsentieren persönlich über 30 Weißweine verschiedener Jahrgänge und Rebsorten, darunter auch einige Raritäten. Geschmacksvolle Unterstützung verspricht zudem die Brennerei Juniper Jack, die ihren London Dry Gin aus Reichenbach bei Meißen vorstellt.

Für reichlich Glamour sorgt die Modenschau vom Modeteam Dresden: Gegensätze aus Schwarz und Weiß des Fashionpartner Cocoon werden eindrucksvoll in Szene gesetzt. In der Cocoon Modelounge können zudem ausgewählte Designerstücke anprobiert und erworben werden. Mit einem abwechslungsreichen Programm aus Musik und Video lädt die Teledisko mit dem My House-DJ Torsten Knauthe alle Gäste der Weißen Nacht auf die Tanzfläche ein.

Der Eintritt zur Weißen Nacht beträgt 79,- Euro pro Person. Karten sind im Gutsmarkt von Schloss Wackerbarth sowie telefonisch unter 0351 / 89 55 0 erhältlich.

Pressekontakt

Paula Oschem
Stellvertretende Pressesprecherin
Sächsisches Staatsweingut GmbH
Schloss Wackerbarth
Wackerbarthstraße 1
01445 Radebeul
Telefon: 0351 / 8955 112
E-Mail: oschem@schloss-wackerbarth.de

PRESSEMITTEILUNG

Über Schloss Wackerbarth

Schloss Wackerbarth ist Europas erstes Erlebnisweingut und führt gleichzeitig die Tradition einer der ältesten Sektkellereien Europas fort. Das Erlebnisweingut steht für ein einzigartiges Ensemble aus barocker Schloss- und Gartenanlage, malerischer Weinkulturlandschaft sowie moderner Wein- und Sektmanufaktur. Dabei folgt das Unternehmen der mehr als 850-jährigen sächsischen Weinbautradition und der 180-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung. Aufgrund ihres erlesenen Charakters und der selbst auferlegten Mengenbeschränkung haben die Weine und Sekte von Schloss Wackerbarth den Wert von Raritäten. 2010 wurde das Weingut vom Deutschen Weininstitut (DWI) als „Höhepunkt der Weinkultur“ gewürdigt, 2012 erhielt der Blick auf das einzigartige Ensemble von Schloss Wackerbarth die Auszeichnung „Schönste Weinsicht Sachsens“.

Schloss Wackerbarth hat sich als Staatsweingut der Sicherung und Förderung der sächsischen Weinkulturlandschaft, darunter auch seiner Steillagen mit rund 25.000 m² an historischen Sandsteinmauern, verpflichtet. Dabei ist die Sicherung der Qualität in der Bewirtschaftung der einzelnen Lagen und in der Wein- und Sektbereitung genauso unabdingbar, wie Genießer auf sächsischen Wein aufmerksam zu machen und sie zu einem Besuch der sächsischen Weinstraße einzuladen. Mit täglichen Führungen durch die gläserne Wein- und Sektmanufaktur, einem eigenen Gasthaus sowie einer Vielzahl erlesener Veranstaltungen bringt Schloss Wackerbarth seit 2002 rund 190.000 Besuchern jährlich den sächsischen Wein- und Sektgenuss mit allen Sinnen näher.

www.schloss-wackerbarth.de



SCHLOSS

Wackerbarth